
Hauptversammlung des TVT am Freitag, den 11. März 2016

Zur Hauptversammlung des TVT am Freitag, den 11. März 2016 konnte der 
Vorsitzende Thomas Bardelang 54 Mitglieder und 5 Gäste begrüßen.
Nach seiner Begrüßung gedachte die Versammlung den verstorbenen 
Vereinsmitglieder Erich Hasenöhrl, Willi Class, Werner Class und Dieter Rist. In 
seinem Bericht umriss er in Kürze das vergangene Jahr, und machte einen 
kurzen Ausblick für das kommende Jahr. Der Vorsitzende ging auch auf die 
Problematik im Verein ein, Mitglieder für die aktive Mitarbeit im Verein zu 
gewinnen. Der Verein hatte in den letzten Tagen einen Umfragebogen in den 
Haushalten verteilt. Der Vorsitzende wünschte sich eine konstruktive und gute 
Beteiligung, der Verein erhofft sich davon„neuen Input“. Er dankte der 
Ortschafts- und Gemeindeverwaltung für die gute Zusammenarbeit.
Der Bericht der Schriftführerin Marion Schmidt ließ das vergangene Jahr Revue 
passieren. Er zeigte das auf und ab des Vereins im Laufe des Jahres 2015.
Der Bericht der Kassiererin konnte ein kleines Plus in der Vereinskasse 
vorweisen.
Georg Lewang  berichtete von den Aktivitäten beim Jugendfußball. Bei den 
jüngeren Spielern können in Spielgemeinschaften gekickt werden. Bei den 
Älteren ist leider häufig eine Abwanderung in höhere Spielklassen zu 
vermelden.
Von der Abteilung Turnen berichtete Andrea Ringger von den einzelnen 
Gruppen, und dem deutschen Sportabzeichen.
Abteilungsleiter Erich Schellander vom Fußball konnte von den Ergebnissen in 
der aktiven Mannschaft berichten. Die Mannschaft zeigte unter dem Trainer 
Michael Binder eine konstant gute Leistung, die sich auch am Stand in der 
Tabelle wiederspiegelt. Desweiteren gab Schellander seinen Rückstritt zum 
Ende der Fußballsaison bekannt. Als sein Nachfolger wird Werner Achtzehner 
das Amt weiterführen.
Von der Abteilung Fußball-AH berichtete ebenfalls Erich Schellander von den 
Aktivitäten der älteren Fußballer. Sie treffen sich regelmäßig zur gemeinsamen 
Freizeitgestaltung und Ausflügen. 
Der Abteilungsleiter der Musik Dominik Noizet berichtete von den Aktivitäten 
der Musik. Bei der Jugendmusik spielen die Jungmusiker bei den Notenchaoten 
mit. Leider musste er von der Auflösung der Stammkapelle nach dem letzten 
Herbstkonzert berichten. Aufgrund immer weniger  Musiker war die Kapelle 
nicht mehr spielfähig. Die Musikabteilung bleibt nach wie vor bestehen. 
Vielleicht lässt sich im Laufe der Zeit eine neue Besetzung aufstellen. Auch die 
Altpapiersammlung wird weiterhin von der Abteilung durchgeführt. Die 
Autmutmusikanten sind nach wie vor ein wichtiges Standbein der Abteilung, sie 
vertreten den Verein bei einigen Auftritten in und ausserhalb des Ortes.
Die  Kassenprüferin Alexandra Christoph konnte der Kassiererin eine überaus 
korrekte und übersichtliche Kassenführung bescheinigen. Sie beantragte die 
Entlastung der gesamten Vorstandschaft.
Die Entlastung wurde durch Herrn Bürgermeister Simon Blessing  ausgeführt. 
Diese wurde gewährt. In seiner kurzen Ansprache dankte er dem Verein für die 
gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit, insbesondere die Mitarbeit beim 
Sommerferienprogramm der Gemeinde Frickenhausen.
Der TV Tischardt konnte zahlreiche Mitglieder für langjährige Mitgliedschaft 



ehren. Für 25 Jahre wurden geehrt: Rainer Bauder, Erwin Class, Martina Class, 
Gabriele Doster, Helga Fischer, Marina Glaser, Ulrich Glaser, Irma Kronschnabel 
und Frank Schwarz. 40 Jahre Vereinsmitglieder sind: Rudi Däschler, Dieter 
Bosch, Dietmar Lutz, Hartmut Matschiner und Helmut Rist. 50 Jahre im Verein 
ist Lisa Müller. Für 60 Jahre Vereinstreue wurden Heinz Class, Fritz Christoph, 
Ewald Gross und Heinz Strobl geehrt. 
Die Geehrten erhielten ein kleines Präsent oder Blumenstrauß als Dankeschön 
vom Verein.
Die Wahlen wurden von Hartmut Matschiner moderiert. Der Vorsitzende 
Thomas Bardelang stellte sich für eine weitere Kandidatur nicht mehr zur 
Verfügung. Sein Amt konnte nicht neu besetzt werden. Neu in den Ausschuss 
wurden Uli Glaser und Miriam Schmidt gewählt. Die Kassenprüferin Sylvia 
Bosch und Ausschussmitglied Andrea Ringger wurden für weitere 2 Jahre 
wieder gewählt.
Hartmut Matschiner dankte allen Kandidaten für Ihre Bereitschaft zur Mitarbeit 
im Verein. Bei Thomas Bardelang bedankte er sich für die gute und 
harmonische Zusammenarbeit mit einem kleinen Weinpräsent.
Nach einem harmonischen Verlauf schloss Thomas Bardelang die 
Versammlung. Er dankte allen für ihr Kommen und wünschte einen guten 
Nachhauseweg.

M. Schmidt
Schriftführerin


